
 Réponse de M. Claude-Alain Chapatte, conseiller communal 

Monsieur le conseiller général, je vous remercie de l’intérêt que vous portez à cette 

problématique qui concerne Vermes. Le Conseil communal est conscient du très mauvais état 

de ce matériel. C’est la financière de la commune qui oblige à étaler les investissements. (La 

priorité a d’abord été portée sur la réfection de halle de Montsevelier).  

Cette demande sera discutée en priorité dans le cadre des investissements futurs. Si les 

disponibilités financières le permettent ce renouvellement pourrait se faire dès cette année. 

Nous avons pris bonne note de la suggestion d’acquérir le même matériel qu’à Vicques et 

étudierons cette possibilité. 

 


